

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN FRIEDRICHSDORF

Herrn
Stadtverordnetenvorsteher
Karl-Günther Petry
Rathaus
Hugenottenstraße 55
61381 Friedrichsdorf

-Der Fraktionsvorstand-

Lars Keitel

Fraktionsvorsitzender

Bleichstraße 6

Ingrid Schunk

stellv. Fraktionsvorsitzende

Breslauer Ring 10

Julia Kemper

stellv. Fraktionsvorsitzende

Lindenstraße 3D

Friedrichsdorf, den 11. Juni 2020

Antrag an die Stadtverordnetenversammlung

Einführung einer Wasserampel

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu nehmen:

Beschlussvorschlag:

Der Magistrat wird beauftragt, anhand der Beispiele in Kronberg (<https://www.kronberg.de/de/aktuelles-aus-kronberg/wasserampel/>) oder Oberursel (<https://www.stadtwerke-oberursel.de/Wasserampel>) eine Online-Wasserampel für Friedrichsdorf oder für die einzelnen Stadtteile von Friedrichsdorf zu installieren, um die Bürger*Innen bei einer effizienten Wassernutzung zu unterstützen.

Der Magistrat wird zudem beauftragt, die Friedrichsdorfer Bürger*Innen hierüber auf geeignete Weise zu informieren (per Pressemitteilung, soziale Medien, Homepage, Stand am Landgrafensplatz etc.). Die Initiative sollte mit Informationen über effektive Gartenbewässerung kombiniert werden, um bei einer grünen Ampel keine Wasserverschwendung zu erzeugen.

Begründung:

Die Welt-Wetter-Organisation WMO hat in einer Presserklärung Ende Mai vor einem dritten Hitzesommer in Folge auf der Nordhalbkugel gewarnt.

Um einer weiteren Aufheizung unserer Stadt entgegenzuwirken, sollten wir alles unternehmen, um private und öffentliche Grünflächen zu erhalten. Grünflächen können durch Schatten und Verdunstung der Hitze entgegenwirken und so ein erträglicheres, gesünderes Mikroklima in unserer Stadt erzeugen. Dem stehen versiegelte oder geschottete Flächen entgegen, die Hitze zusätzlich speichern und abgeben.

Zur Pflege der Grünflächen wird es notwendig sein, das vorhandene Wasser sparsam und effektiv zum Gießen dieser Flächen zu nutzen. Eine entsprechende Wasserampel kann den Bürger*Innen wertvolle Informationen liefern, wann genügend Wasser zum Gießen vorhanden ist und wann davon (und von anderen Wasserverbräuchen) abzusehen ist, um die Kapazitäten unserer Wasserversorgung nicht zu überlasten.

Lars Keitel

Lars Keitel
Fraktionsvorsitzender